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第2639回例会

２月６日　職場見学（正雪－神沢川酒造・広重美術館）
２月13日　夜間例会（おでんの会-家族同伴）宮下記念館

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：植　田　眞　晴
副会長：吉　野　榮　司
幹　事：佐　藤　昌　久
副幹事：吉　田　浩　之

「品格そして実行」
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「富士山百景」おお、絶景かな「富士山百景」おお、絶景かな

会 長 挨 拶 植 田 眞 晴
　皆様こんにちは　先日の日曜日、天気が良かったので家
内と何処かに行こうと考え「富士山世界遺産センター」に
行って参りました。写真では見ておりましたがなかなか立
派な建物で　日曜日とあってか多くの家族連れや若者から
ご年配のグループが来ておりました。中に入るとまず入場
料300円を払いますが意外と今時のパビリオンにしては安
いと思いました。更に進んで行くと様々な工夫を凝らした
画像が広がってまさに自分が富士登山をしているかのよう
な感覚を味わう事ができました。頂上の景色を満喫し、下
山する途中には７～８分のシアターがあって程よく疲れを
癒してくれます。画像の良さもさることながら　椅子の座
り具合もなんとも心地良く つい うとうとと‥‥これで
300円は安いなーと思いました｡
富士宮のお浅間さんと富士山世界遺産センターの２つのコ
ンビネーションで「とうとう富士宮に富士山を取られてし
まったか～」と帰り道に家内と嘆いておりました。家に帰
る途中、会員の井出さんや宮下さんが「岩本山公園の蝋梅
が綺麗だったよ」とおっしゃっていた事を思い出し行って
みる事に。午後の夕方近くだというのに芝生の上では小さ
な子供達がお父さんやお母さんとボール遊びをしたり追い
かけっこをしたり賑わっておりましたが、まだ梅の花はツ
ボミのまま。ひんやりした花のない公園の坂道を登って行
くと頂上に差し掛かったあたりからほのかな甘い香りが我
々を迎えてくれました。これはもしやと思いつつ行く先に
見えたのはまさしく満開の蝋梅でした。富士ロータリーク
ラブは創立10周年を記念して岩本山公園の高台に蝋梅を
植樹しました。それを期に植樹を続け市の許可を得て「慈
愛の丘」と名付け創立５０周年では更にエリアを広げ大規
模に植樹し､今では訪れる人の憩いの場となっております｡
　蝋梅は梅や桜の咲かないこの時期に冷たい風に耐えな
がらその美しさを披露してくれます。でしゃばらず　そ
れでいて存在感があってとても上品な花だと思います。
蝋細工のようなあわい黄色の花びらの向こうに雪を乗せ
た富士山を見た時、富士市もまだまだ負けていないぞと
　そして「慈愛の丘」をこれからも守って行こうと爽や
かな気持ちで公園の坂を降りていきました。
蝋梅の見ごろはまだ続いておりますので時間のある方は
行かれては如何でしょうか。

ソング「それでこそロータリー」

親睦委員会 太 田 義 隆

会員誕生日
結婚記念日
入会記念日

創立記念日

佐 野 力 哉
今 村 雄 一 郎
佐 野 家 弘
岸 本 泰 次
宮 下 正 雄
瀬 尾 　 究
滝 　 克 芳

Ｓ56.１.18
H８.１. 1 5
H８.１. 1 7
H20 .１.９
Ｓ60.１.17
H４.１. 1 0
H５.１. 1 0

お誕生日
おめでとう
ございます

★私のスマイル
植田眞晴君　先週の新年夜間例会はとても楽しかったで
　　　　　　す。踊りに小唄と皆さんの芸達者振りにび
　　　　　　っくりしました。お疲れ様でした。
佐野家弘君　新年会では唄、踊り、三味線など大変素晴
　　　　　　らしく大いに堪能しました。
等　健次君　新年例会“和の調べ”ご苦労様でした。短い
　　　　　　練習にもかかわらず本番は素晴らしかった
　　　　　　と思います。
吉野榮司君　皆様、新年例会ご苦労様でした。この１週
　　　　　　間ストレスから解放され良く寝れました。
　　　　　　今年も宜しくお願い致します。
榮賀　明君　新年例会良い体験をさせていただきました。
　　　　　　御指導有りがとうございました。井出さん
　　　　　　｢突撃インタビュー｣楽しかったです。
　　　　　　さすが、亀の甲より歳の功ですね。
高橋美和君　新年例会では、和の調べの発表を披露させ
　　　　　　ていただきありがとうございました。毎回
　　　　　　のおけいこはエイ電工さん事務所をお借り
　　　　　　しました。なんと事務所に畳が敷いてあり
　　　　　　日本舞踊にぴったりの和風事務所になって
　　　　　　いました。そんな環境もあり、お稽古とい
　　　　　　えどもお酒をいただきながら楽しく笑いな
　　　　　　がら練習でき、本番の大成功につながった
　　　　　　のだと思います。皆様おつきあいいただき
　　　　　　ありがとうございました。
いつもの２次会メンバーより
　　　　　　２次会も楽しく盛り上がってます。
宮下正雄君　昨年は大変御迷惑をおかけしました。
　　　　　　本年もよろしく御願いします。



佐 野 家 弘編集者

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　8名　　　25名 　     75.7%
2637回　12/26確定

2639回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　   7名　　    26名　 　 78.7%

太 田 義 隆
出 席 報 告

下期クラブ協議会 委員長報告

国際奉仕委員会 委員長　等　健次
　　　　　　Ⅰ　計画
　　　　　　①ロータリー奉仕の哲学に沿うものであること
　　　　　　②国際理解、親善、平和の推進に資するものであること
　　　　　　③富士ロータリークラブとして継続できる活動である
ことを方針として、情報収集に努め、富士RCにふさわしい企画立案・
実施を行う。「内なる海外」への理解を進め、交流を図る。
Ⅱ実施状況
1.上記実績
①観月バーベキュー大会（9月19日）に留学生を招待
　留学生5人（インドネシア3人、ベトナム1人、ミヤンマー1人）堀場先生
②富士山日本語学校スピーチコンテスト（9月30日）に審査員で参加
③富士市主催　国際交流フェア（2月3日）に協賛
2.下期計画
①卓話　未定
②事業　4月3日「岩本山施肥プロジェクト」へ留学生を招待
③音楽コンサートなどへの後援　情報収集に努める
④奨学金制度の検討　　 対象：在富士市外国人子弟
　期間：高校在学３年　金額：月１万円

職業奉仕委員会 委員長　山下いづみ
　　　　　神沢川酒造場（正雪）と静岡市東海道広重美術館見学
　　　　　　日時　2019年2月6日（水）例会終了後
　　　　　　日程　2時ホテル出発 ～2 時30分 広重美術館（1時
　　　　　　　　　間15分） ～ 4時 神沢川酒造場（1時間） ～
5時30分ホテル到着　　＊5時30分過ぎより親睦会を行います。

社会奉仕委員会 委員長　今村雄一郎
　　　　　　上期事業報告
　　　　　　1.交通安全街頭活動
　　　　　　　7月、9月、12月と毎回15名前後の会員の参加あり。
　　　　　　2.ポリオ撲滅　街頭募金活動
　10月5日夕方より富士駅北口にて街頭募金活動を実施。 ロータリ
　ークラブが取り組むポリオ撲滅活動について学生や一般の方に知
　ってもらう貴重な機会となっている。
3.盲導犬募金活動
　11月3日富士市商工フェアにてブースを出展。 日本盲導犬協会のスタッ
　フとPR犬と一緒に募金活動を実施。今年度は土曜日１日だけの活動と
　したが、短い時間であったが、集中して活動に取り組むことができた。
下期の活動予定
1.岩本山公園の施肥作業
　富士山日本語学校の学生を招待し、お花見とかねて実施をする予定。
2.富士中央病院へおむつの寄贈
　来週のクラブフォーラムで現在の活動及び新たな活動について検
　討をしていきたい。

親睦委員会 委員長　太田義隆
　　　　　　2018年7月～12月上期親睦委員会行事報告
　　　　　　・7月4日　期首懇親会 HG富士にて 出席者35名
　　　　　　・7月17日　第1回5クラブ会長、幹事、親睦委員会会
　　　　　　  議（富士山吉原RC）
・8月22日　ビヤガーデン夜間例会 グリーンホテルにて 参加者30名
・9月13日　観月会BBQ エイ電工事務所にて 参加者38名
・10月は夜間例会　なし　　　　　　↑（富士山日本語学校6名）
・11月1日　5クラブ合同親睦ゴルフ大会　朝霧CCにて 参加者7名
・11月15日　ボジョレイ・ヌーヴォーを楽しむ会 十三文にて 参加者25名
・12月19日　クリスマス忘年家族会 HG富士にて 参加者48名

2019年1月～6月下期親睦委員会行事予定
・1月  9日　新年例会　HG富士にて　参加者36名
・1月23日　第2回5クラブ会長、幹事、親睦委員会会議（富士RC）
・2月13日　おでんの会　宮下記念館にて
・3月20日　夜間例会　なし
・4月  3日　夜桜納会　米之宮公園にて　有志参加
・5月22日　裸会　熱海大観荘にて
・6月  5日　期末懇親会　場所未定

プログラム委員会 委員長　佐野力哉
　　　　　　上半期：卓話
　　　　　　9/26日　水曜日　会員卓話　原川氏
　　　　　　10/24日　水曜日　会員卓話　加藤氏
　　　　　　11/7日　水曜日 外部卓話 スカイエステート青木社長様
11/28　水曜日　会員卓話　佐野力哉
12/26　水曜日　外部卓話　富士警察署　交通課　山下氏
下半期：卓話予定
2/27日　未定
3/27日or4/3日　桜の開花状況により左記のいずれか
4/24日　未定

会員増強委員会 委員長　望月昭宏
　　　　　　★会員候補に上がっておりました 『ふじ善』 社長様に
　　　　　　　植田会長、 吉野会員の同行でお願いに伺いました
　　　　　　　が残念ながら入会には至りませんでした。
　　　　　　★保科会計士さんは植田会長と共に事務所に伺いし
　お願いをいたしました。前向きな感触だったのでボージョレ・ヌー
　ヴォーの会に来ていただき会員と交流し楽しく過ごしました。
　保科さんの友人である今村会員にも協力して頂き、入会を確実な
　ものにしたいと思います。
★平成31年1月２９日に将来の会員候補である若手経営者の勧誘
　の為『JC新春の会』に富士ロータリーからも植田会長以下７名で
　参加してアピールする予定です。

公共イメージ向上委員会 委員長　瀧　真砂人
　　　　　　公共イメージ向上委員会は、昨年の７月より　委員長
　　　　　　瀧 と 副委員長 岸本泰次さん、佐野家弘さん、加藤良
　　　　　　彦さんの４名で活動を開始しました。
　　　　　　計画は、会報を作成しクラブ内・姉妹クラブ・友好クラ
ブと情報共有をすること。また、会報やメディアを介し情報発信するこ
と。そして、“ロータリークラブ”の公共イメージ向上につながる活動を
することの3点です。
会報については、会長の時節にあった挨拶や親睦委員会イベント、ゴ
ルフ同好会の様子、街頭募金や交通安全活動など記事に取り上げ
る話題が満載で、委員会としても大変ありがたく、会報を介し富士ロ
ータリークラブの活動を情報発信できているものと確信しています。
ロータリークラブの公共イメージ向上については、皆様の事業所で
働く従業員の皆様に、まずはロータリー活動をご理解いただこうとい
うことで、ポリオ撲滅などのポスター掲示をお願いしました。手前事で
すが、当社でポスター掲示をしていると、女性社員よりロータリークラ
ブって何をしているのですか？という質問を受けました。まさに、私が
求めていた質問を受け、大変嬉しく感じました。公共イメージ向上と
いうスケール観に捉われず、まずは、身近なところからロータリークラ
ブのPR活動を継続していきたいと思います。
下期は、富士ロータリークラブは創立55周年を迎えます。記念すべき
年でありますので、現在、企画検討しているところでありますが、皆様
からのアイデア等をお待ちしています。


